



Apartamento en venta en Finestrat, Finestrat

375.000 €

 $\textbf{Referencia:} \ RS24956 \quad \textbf{Dormitorios:} \ 2 \quad \textbf{Ba\~nos:} \ 2 \quad \textbf{Terreno:} \ 148 \text{m}^2 \quad \textbf{Constru\'(do:} \ 72 \text{m}^2$















Costa Blanca North, Finestrat

¡Descubre tu Refugio de Lujo en el Corazón del Mediterráneo!

Bienvenido a la nueva joya del Balcón de Finestrat, donde el arte de vivir alcanza nuevas alturas. Presentamos una exclusiva promoción de apartamentos de lujo, bañados por el cálido sol del sur y enmarcados por vistas panorámicas al Mar Mediterráneo, con el inconfundible horizonte de Benidorm como telón de fondo.

Características Excepcionales:

Orientación Soñada: Sumérgete en la luz del sur en cada rincón de tu hogar. Disfruta de mañanas luminosas y atardeceres cautivadores desde tu terraza privada.

Ubicación Privilegiada: Estratégicamente ubicados en el prestigioso Balcón de Finestrat, a tan solo 5 minutos del Puig Campana Golf y a 10 minutos del vibrante Centro Comercial La Marina. Aquí, la comodidad se combina con la exclusividad.

Proximidad a la Costa: A solo 10 minutos de las renombradas playas de Benidorm, este enclave te conecta con el mar y la arena en un abrir y cerrar de ojos. Explora también los encantos de Villajoyosa, Altea y Calpe, todos a tu alcance.

Residencial de Ensueño: Sumérgete en un oasis verde con exquisitas zonas ajardinadas y una encantadora piscina que invita a la relajación. Cada detalle ha sido cuidadosamente diseñado para ofrecer una experiencia residencial incomparable.

Diseño Interior Sofisticado: Adéntrate en el lujo moderno con 2 dormitorios elegantes, armarios empotrados, 2 baños completos (uno en suite), una amplia zona de salón y cocina abierta, todo conectado a una terraza semicubierta que se convierte en tu santuario privado.

Calidades Inigualables: Desde persianas motorizadas en los dormitorios hasta calefacción por suelo radiante eléctrico en los baños, cada detalle ha sido pensado para tu confort. Además, disfruta de la pre-instalación de climatización frío/calor por conductos y un sistema de aerotermia de gran capacidad para agua caliente sanitaria.

Bienvenido a tu Refugio de Estilo Mediterráneo. ¿Estás listo para vivir la vida que mereces?

Clima:

El clima en la Costa Blanca, a menudo considerado como el mejor de Europa, hace posible un estilo de vida muy sociable y saludable, al aire libre, marcado por instalaciones deportivas y de ocio, con ciudades turísticas, excitantes y cosmopolitas, que destacan por la prestación de servicios máxima categoría, algunos de ellos exclusivos, considerados de auténtico lujo. Todos ellos destinados a un cliente exigente, que busca calidad y cercanía.

La Costa Blanca cuenta con más de 300 días de sol al año. Un paraíso con excelentes conexiones a toda Europa. El Aeropuerto de Alicante-Elche cuenta con unas modernas instalaciones y con un fácil y cómodo acceso desde cualquier punto de la provincia.

Entorno:

El Residencial se encuentra situado en la lujosa zona residencial de Sierra Cortina, un lugar perfecto para disfrutar del sol Mediterráneo todos los días del año, a sólo 8 minutos de Benidorm y a 50 kilómetros del aeropuerto de Alicante-Elche.

El complejo se encuentra cerca de campos de golf, puertos deportivos, hoteles de lujo y servicios. Benidorm y sus preciosas playas están a sólo 5 minutos en coche.

Sierra Cortina tiene una situación privilegiada en Finestrat, entre el mar y la montaña, es un lugar extraordinario para disfrutar de muchos deportes y actividades, como el senderismo, el golf, la bicicleta de montaña, la vela, etc. Para los amantes del senderismo, en su término municipal se encuentra la mítica montaña Puig Campana.

El litoral ofrece interminables playas de arena dorada y el paisaje del interior alterna suaves montañas y verdes valles, con numerosos pueblos mediterráneos como Finestrat, Moraira, Calpe, Javea, Altea, Alfaz del Pi... También hay una docena de campos de golf y muchos puertos deportivos para los deportes acuáticos, todo ello a poca distancia de Sierra Cortina. Los puertos deportivos más cercanos están en Villajoyosa (8 km), Altea (14 km), Calpe (19 km) y Campello (25 km).

La Cala de Finestrat es una bahía encantadora, protegida naturalmente del ruido de las ciudades circundantes, ha sido





galardonada con el distintivo de Bandera Azul cada año desde 1988 y se ha convertido en uno de los destinos más visitados en Alicante durante las épocas vacacionales. Está formada por apenas 270 metros de fina arena que conforman una bahía única rodeada por ciudades.

Otros servicios cercanos son Terra Mítica (uno de los mayores parques temáticos de Europa) y varios hoteles de cuatro y cinco estrellas, con restaurantes de lujo, salas de conferencias, centro comercial y Spa. Cerca de Sierra Cortina hay muchas atracciones y servicios, como centros comerciales, cines, centros de entretenimiento, hipermercados, el Casino Mediterráneo y el Hospital Regional. El Centro Comercial Boulevard se encuentra a poca distancia del Residencial, donde encontrarás todo tipo de marcas nacionales e internacionales

La Costa Blanca sigue atrayendo a personas de toda Europa, y de otros lugares del mundo, porque ofrece una calidad de vida única en un hermoso entorno a orillas del mar Mediterráneo, rodeado de montañas y de una exuberante vegetación.

Además de los campos de golf y los puertos deportivos que podrás disfrutar por toda la costa, la zona también ofrece la posibilidad de esquiar en la cercana Sierra Nevada, Javalambre o Valdelinares, unos paraísos para amantes de los deportes de invierno, con hermosos paisajes naturales. La Costa Blanca ofrece un estilo de vida singularmente rico, donde las mejores playas y calas del Mediterráneo se combinan con un interior repleto de montañas y pueblos que esconden cultura y monumentos históricos únicos en el mundo.

Tenemos un regalo para ti:

En Six Seconds Properites te ayudamos a convertir tu nueva propiedad en la casa de tus sueños, regalándote un cheque regalo en mobiliario por una cantidad de 3300€ y una visita técnica de la vivienda, donde nuestro equipo técnico te aconsejará sobre las posibilidades de mejora de la vivienda. Totalmente gratis!!

En Six Seconds Properties creemos que tu confianza merece un trato excepcional.

IMPORTANTE!!

Recuerda que nuestros servicios NO incrementan NUNCA el precio final de la vivienda a nuestros clientes. Nuestra experiencia en el sector nos convertirá en tu aliado, un asesor de confianza que te ayudará a elegir la casa de tus sueños en la mejor zona, informarte sobre el precio de mercado de los inmuebles en los que estás interesado, las calidades empleadas...todo la información imprescindible y objetiva para que tu experiencia sea totalmente satisfactoria.

Six Seconds Properties pertenece a un grupo de empresas consolidadas y especializadas todas ellas en el sector del hogar; arquitectura, interiorismo, mobiliario, asesoramiento en la compra venta de bienes raíces, etc... Estos recursos propios nos permiten ofrecer unos servicios únicos y exclusivos a nuestros clientes.

Six Seconds Properties es una agencia moderna, sensible con las nuevas tecnologías y oportunidades de mercado. Por ello también somos pioneros en ofrecerte la posibilidad de realizar transacciones inmobiliarias seguras y transparentes con criptomonedas.





Características:

Trastero - Almacén heating

porch Air conditioner terrace